



Un candidat à votre écoute

Jérôme Bourlet de la Vallée, Conseiller régional, vous reçoit sur rendez-vous à sa permanence

06 99 50 07 20

Bienvenue à l'Atelier!

Chaque vendredi de 17 à 20 heures. Venez vous informer, discuter, proposer vos idées.

16 rue Saint Sauveur - 27200 Vernon





Jérôme Bourlet de la Vallée vous invite à débattre pour construire ensemble notre avenir.

Sept rencontres avec des spécialistes autour de sujets brûlants.

Plus de logements moins chers

C'est intolérable : 3,6 millions de personnes sont mal logées ou sans logis, dont 600 000 enfants. Des travailleurs qui ne peuvent plus se loger. L'habitat est devenu un facteur majeur de précarisation du fait de la hausse incontrôlée des prix et du renchérissement du coût de l'énergie. Il faut d'urgence agir contre l'augmentation des loyers, construire 500 000 logements basse consommation d'énergie chaque année. Et rompre avec la logique ultralibérale du « tous propriétaires » qui endette nombre de ménages, creuse les inégalités et aggrave l'étalement urbain. Pour instaurer une politique du logement choisi.

Avec Emmanuelle Cosse, Vice-présidente en charge du logement, de l'habitat et de la rénovation urbaine au Conseil régional d'île de France

LOGEMENT

Lundi 26 mars, à 20h, Hall de la salle des fêtes - Les Andelys

Un bien commun à préserver d'urgence

De son parcours de la source à la mer, l'eau subit encore trop de pollutions et d'usages abusifs. La facture augmente régulièrement pour l'usager. Parce que l'eau est un bien commun rare, sa gestion en régie publique doit en garantir la qualité et son accessibilité par tous dans les meilleures conditions.

Avec Jean-Luc Touly, président de l'Association pour le Contrat Mondial de l'Eau France, membre du Conseil Scientifique d'Attac, Conseiller régional d'Ile de France

EAU

Jeudi 5 avril, à 20h30, Mairie d'Etrépagny

De nouveaux emplois avec une fiscalité plus juste, plus écologique

Depuis le début de ce siècle, les réformes fiscales ont été réalisées au profit des catégories et des entreprises les plus riches. Du fait de la réduction de la progressivité de l'impôt, les recettes de 2009 ont été inférieures de 100 milliards d'euros à ce qu'elles auraient été si la fiscalité de l'an 2000 était encore en vigueur.

Quant à la promesse du Grenelle d'engager la France sur la voie de la fiscalité écologique, elle n'a pas fait long feu. Il est urgent de refonder le système fiscal et de le mettre au service d'une plus grande justice sociale, de la préservation de notre environnement, de l'emploi et de la réduction progressive de la dette publique.

Avec Pascal Canfin, eurodéputé, Vice-président de la commission spéciale sur la crise économique au Parlement européen

Que peut - on faire pour protéger la nature ?

De jour en jour, les ressources naturelles s'épuisent, la biodiversité décline, le dérèglement climatique fait sentir ses effets concrets et dramatiques, les pollutions ont un impact de plus en plus fort sur notre santé.

Le Grenelle de l'environnement a suscité un véritable élan, pour finir par un flop législatif. Quelles politiques mettre en place pour que l'homme prospère en harmonie avec la nature ?

Avec Fréderic Malvaud, administrateur national de la LPO (ligue de protection des oiseaux) et Véronique Bérégovoy, Vice-présidente du Conseil régional de Haute-Normandie en charge du développement durable

ENVIRONNEMENT

Lundi 14 mai, à 20h, salle municipale - Lyons-la-Forêt

Réconcilier les agriculteurs et les consommateurs

Les paysans ne vivent plus de leur métier quand les consommateurs payent des prix indécents pour s'alimenter. La répartition des coûts de production de notre alimentation, la marge réalisée par les distributeurs, le gaspillage des productions non consommées ne sont pas des fatalités.

Développons les circuits courts pour une alimentation saine, de saison, issue de l'agriculture biologique.

Avec Claude Taleb, Vice-président en charge de l'agriculture à la Région Haute-Normandie et Céline VanDer Cruyssen de « Saveurs et Savoirs ».

ALIMENTATION

Jeudi 29 mars, à 20h, mairie de Fleury-sur-Andelle



EMPLOI. FINANCE

Jeudi 12 avril, à 20 h, Espace Philippe Auguste - Vernon

Pour se libérer de notre dépendance aux énergies fossiles et au nucléaire

Les signes du réchauffement de la planète et la rareté de la ressource en énergie fossile et en pétrole se font douloureusement sentir. Il est temps de passer à l'étape de la transition vers un autre modèle énergétique fondé sur quatre piliers : la sobriété, l'efficacité, la lutte contre la précarité énergétique et le développement des énergies renouvelables.

Votre électricité sera-t-elle produite prochainement par des éoliennes du Vexin normand ?

Avec Guillaume Blavette, membre de la commission nationale de l'énergie d'Europe Ecologie – Les Verts

ÉNERGIE

Mercredi 16 mai, à 20h30, salle de la Halle - Ecos

D'abord prévenir les maladies

Doublement des cancers en 30 ans. Toujours plus d'enfants cancéreux. Les problèmes de stérilité sont croissants. Les allergies, l'asthme, l'obésité et le diabète explosent.

Investir dans la prévention, c'est répondre à la crise sanitaire et apporter une solution à l'enjeu du financement de la santé. Réduire l'utilisation des pesticides, interdire certains produits chimiques et promouvoir une meilleure alimentation doivent s'inscrire dans une nouvelle politique de santé.

Avec Joël Spiroux, médecin, expert en santé environnementale, membre du Conseil Scientifique du Comité de Recherche et d'Information Indépendantes sur le génie GENétique.

SANTÉ

Mercredi 23 mai, à 20h30, salle Guernica, Boisgeloup - Gisors

Marre de la langue de bois ! Apportons enfin des solutions pour vivre mieux